



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Colmar, le 19 mai 2020

Réouverture des points de passage de la frontière franco-allemande à Fessenheim et Huningue

Sur décision du gouvernement français et des autorités fédérales allemandes, deux points de passage de la frontière franco-allemande rouvrent le 20 mai 2020 :

- le pont de la Hardt entre Fessenheim et Hartheim am Rhein,
- la passerelle des Trois Pays entre Huningue et Weil am Rhein.

Le préfet du Haut-Rhin rappelle que les restrictions d'entrée en France sont inchangées et restent en vigueur jusqu'au 15 juin. L'entrée sur le territoire est limitée à certains motifs précis. Toute personne souhaitant entrer en France est tenue de posséder une attestation de déplacement international dérogatoire. Des informations complémentaires sur le franchissement des frontières sont disponibles sur le site web de la préfecture du Haut-Rhin : www.haut-rhin.gouv.fr

CONTACT PREFECTURE

Bureau du protocole et de la communication interministérielle

Service du Cabinet - Préfecture du Haut-Rhin

pref-communication@haut-rhin.gouv.fr

RETROUVEZ NOS PUBLICATIONS SUR  